

Halberstadt

Kommunale Partner bei E-Services

[13.03.2006] Gemeinsame Sache beim E-Government machen Stadt und Kreis Halberstadt. Die Websites der Kommunen basieren auf dem gleichen Redaktionssystem und nutzen die Informations- und Bürgerdienste des Landes Sachsen-Anhalt.

Stadt und Landkreis Halberstadt haben in enger Zusammenarbeit mit der Hochschule Harz ihren Internet-Auftritten ein gemeinsames Redaktionssystem zu Grunde gelegt. Damit wollen die beiden Kommunen einen entscheidenden Schritt hin zum E-Government und zum bürgerfreundlichen Service machen. Das Projekt nutzt dabei die Informations- und Bürgerdienste, die das Land Sachsen-Anhalt zentral und kostenlos allen Kommunen über das Landesportal zur Verfügung stellt. Eingebunden ist auch die Verwaltungsgemeinschaft Bode-Holtemme mit ihrer Website. Außerdem wird ein gemeinsamer regionaler Veranstaltungskalender betrieben, in den auch die Städte Quedlinburg und Wernigerode ihre Daten einstellen. Die offizielle Zusammenarbeit von Stadt und Landkreis Halberstadt bringe eine neue Qualität von freiwilliger kommunaler Partnerschaft im Interesse der Bürger, schrieben Oberbürgermeister Harald Hausmann und Landrat Henning Rühle in der Einladung zu einer gemeinsamen Informationsveranstaltung zur Freischaltung der Portale. Die Beteiligung der angrenzenden Kommunen zeige, dass das Projekt gute Wachstumschancen habe.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Halberstadt, Kreis Halberstadt, Sachsen-Anhalt, Portale, Bürgerservice, interkommunale Kooperation